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以前、2018 年度には県西部の 2 市 8

町の広域化の論議がありました。その

際、県は箱根地区の包括委託の説明を 2

市 8町に行い、広域での包括的な委託を

進めようとしていました。しかし、その

後各市町から異論が出たことで、それは

断念し、それぞれの課題解決のための取

り組みを共同して行うことなどが論議

されたと思います。 

今回の広域化については、こういった

これまでの論議を生かし、アセットマネ

ジメントや技術者の確保など、各事業者

の課題を明らかにし、その課題の解決と

なるよう県が支援を充実させる方向で

検討するべきと思いますが、知事の見解

を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


